

STEP UP

NO.7 2016. 9. 15(木)

この通信は、1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

東中学校ホームページもご覧下さい。
<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

「あたり前」ができる学年に!

2学期になり、2週間が経ちました。
2学期になって、

- 「あいさつがきちんとしてくれる姿」
- 「掃除を一生懸命に取り組んでいる姿」
- 「正しい身なりを心がけ、時間をしっかりと守って落ち着いた生活をしている姿」
- 「友達と楽しそうに、仲良く笑い合っている姿」

など、みなさんの素晴らしい姿をたくさん見ることが出来ます。

「別にすごいことではないよ」と思う人がいるかもしれませんが。「あたり前だ」と言う人がいるかもしれませんが。でもこのあたり前のことが本当に大切なことだと思います。

もし、あいさつや掃除ができず、服装は乱れ、時間を守らない人ばかりだとしたら、学校はみなさんが健全に成長していけるような場所ではなくなってしまおうでしょう。

この大切なことをずっと続けられる学年であるために、様々な呼びかけや取り組みが行われています。これを機に、自分の生活をもう一度見直していきましょう。

生活を見直すための様々な取り組み

- 服装や持ち物の管理をしっかりとしよう。
生徒指導部として、「名札をつける」「体育館シューズを袋に入れて保管する」を13日(火)より実施しています。また、生徒会が「身だしなみを整えよう」と集会などで声かけを行っています。
- 時間を守って生活しよう。
室長会が、「2分前入室・1分前着席」を心がけ、授業が落ち着いて始められるように呼びかけています。



体育祭の練習が始まりました

先週の金曜日から、昼放課を使っただけの体育祭練習が始まりました。はじめは練習をしているクラスが少なかったですが、日に日に練習の呼びかけをするクラスが増えてきています。

体育祭は、大縄ジャンプや10人11脚など、団体で行う競技が多くあります。みなさんの気持ちと動きを1つにするためにも練習を重ね、かけがえのない思い出となる体育祭にしていきましょう。(越野 和芳)



【保護者の方へ】

上に書かせていただいたように、生徒たちの普段の生活を大切にしたいと考えています。

- 「登校する際に名札をつけているか」
- 「ナフキンを毎日交換しているか」
- 「学校からのプリント類は、しっかりと届けられているか」

などを、ご家庭で確認していただくと幸いです。これからもご協力をよろしくお願いいたします。

